

6 REGARDS

SOIRÉE DE LA RÉCRÉATION EN IMAGES PAR SIGFREDO HARO

Le chœur a rendu hommage à l'un des siens



1 SE SOUVENIR
Et saluer le talent
 Le chœur mixte La Récréation de Morges a offert une soirée riche en collaboration avec l'École de théâtre ACTE de Lonay, mais également avec les chœurs d'enfants de la P'tite Récré et de la Burtignière de Morges. L'un des volets de la soirée a été consacré à un vibrant hommage au pianiste Nicolai Schlup, qui fut membre du chœur. Le musicien est décédé en août dernier.

2 ENSEMBLE
A l'unisson
 La P'tite Récré et le chœur d'enfants de la Burtignière ont interprété «Ha hona ya tswana», une chanson populaire africaine.



2

4

5

3

3 TALENTUEUX
GUITARISTE

Des airs venus d'Amérique latine
 William Fierro lors d'un solo de guitare. Brillant et bluffant. Né à Bogota, le musicien, auteur, compositeur et interprète, a déjà réalisé six albums.

4 COMÉDIENS
EN HERBE...

Et un brin rockeurs
 L'École de théâtre ACTE a interprété avec brio «We will rock you» de The Queen. Sans instruments mais avec conviction.

5 EXPRESSION
Un chef inspirant et inspiré

Alain Devallonné, directeur du chœur mixte La Récréation, sait inspirer la passion de l'art choral à ses chanteurs.